

令和7年度 学校評価結果

評価 1: あてはまる 2: だいたいあてはまる 3: あまりあてはまらない 4: あてはまらない

	評価項目	1: あてはまる、 2: だいたいあてはまる の回答割合
学校のことについて	1 学校は、校内をきれいに清掃し、気持ちの良い環境を整えている。	80. 0%
	2 学校は、授業作りを工夫して、子どもの学力を高める取組をしている。	90. 3%
	3 学校は、体験活動、学校行事を工夫しながら、子どものよりよい育成に努めている。	87. 2%
	4 学校は子どもの間違った行動に対してきちんと指導している。	90. 2%
	5 学校は子どもの安全や健康について配慮した教育を行っている。	92. 4%
	6 学校は、ホームページや学校便り等で、子どもや学校の様子を伝えている。	85. 0%
各家庭のお子さんのことについて	7 子どもは学校が楽しいと言っている。	85. 0%
	8 子どもは学校の授業がよく分かると言っている。	77. 7%
	9 子どもは家庭学習や宿題をきちんとやっている。	89. 0%
	10 子どもは学校生活の決まりを守って学校生活を過ごしていると思う。	98. 0%
	11 子どもはあいさつができていると思う。	81. 0%
	12 子どもはいじめを受けていないまたいじめを行っていない。	87. 6%
家庭・地域について	13 家庭では、子どもに基本的な生活習慣（あいさつ・早寝・早起き等）が身に付くように指導している。	92. 0%
	14 家庭では、子どもに地域行事等への参加を促している。	66. 0%
	15 家庭では、子どもの悩み・相談にきちんと対応している。	97. 2%
	16 家庭で、子どもと将来の夢や希望について一緒に話し合うことがある。	92. 9%
	17 家庭では、子どもの様子に変化があればすぐに担任に連絡するなどしている。	79. 2%

※記述によるご意見では、「校舎の老朽化、トイレなどの環境整備に関する事」や「教科担任制」や「タブレットテスト」「学校行事」「宿題や授業」等に関する内容が多く寄せられました。保護者の皆様からのご意見・要望等について、職員会議において全職員と全てのご意見の内容を確認し情報共有いたしました。今後の教育活動の改善に役立てていきたいと思います。多くのご意見ありがとうございました。

保護者アンケート（似たようなご意見を統合してお知らせしております）

環境整備について（学校施設、トイレ等）

- 校舎が古く、トイレの臭いが気になります。トイレを改裝するなど環境を整えてほしい。（多數意見がありました）
- 公衆電話がなくなり、児童との連絡手段がないので、携帯の貸し出しを行ってほしい。
- 長期休みの後は水道水も茶色い水が出ることと、子どもたちが快適にすごせる環境をつくってほしい。
- プールの衛生面を改善してほしい。
- 学校で動物を飼育し、生き物に触れることで、豊かな心を育成してほしい。

⇒ 学校施設の修繕については、学校教育課と連携し、公共施設課に適宜依頼をし、改善に向かう取組を図っております。トイレに関しては、現在、排水溝の淵の取り替え、尿石を溶かす液体の提供など。

学校では、日頃の清掃の徹底と、放課後に職員で尿石を取り除くためのブラッシングと強力な液体をまいて消臭・衛生管理を行っているところです。引き続き、トイレに関しては、業者と連携しながら、子どもたちが気持ちよく使ってもらえるよう努力をしていきます。

⇒ 公衆電話は、本校における利用が少なかったことと、青少年広場前に電話ボックスがあることにより昨年からなくなったという経緯があります。お子さんとの連絡手段として、許可された携帯電話の使用や向かいの電話ボックスの利用をお願いします。なお、学校の携帯電話を貸し出しをするかどうかについては、今後の利用者の動向をみながら考えてまいります。

⇒ 今年度夏休み期間を利用して、水道管の工事が行われました。冷水機やベランダ等の水がきれいになり、安心して利用できるようになりました。

⇒ プールの衛生面については、学校教育課と公共施設課と連携を図り、少しずつ改善に向かうように取り組んでいきます。

⇒ 現在、本校では、かめを飼育しています。動物の飼育にあたっては、児童のアレルギー等にも考慮しながら検討してまいります。

給食に關すること

- 給食がとても少ない。県平均ではなく、国平均の摂取カロリー目標として取り組んでほしい。空腹が子どものストレスになっている。
- 給食時間がみじかい。
- 与那原小学校だけの問題ではないかもしれないですが、給食がもう少しボリュームがあるといいなと思います。

⇒ 給食に関しては、今年度給食に関するアンケートを児童向けに実施いたしました。その結果を踏まえ、改善できるよう、関係機関と連携を図りながら取り組んでいきたいと思います。

⇒ 給食の時間については、より摂取量を増やせるよう今年度から5分長くしました。今後も学年・学級で相談し、準備時間をスムーズし、食べる時間をしっかりと確保できるようにしていきたいと思います。

タブレットテストについて

- テストをタブレットで行うことについて、子供達の将来の受験などを考えて子供達側のメリットは何があるのか教えてもらいたいです。
- 今年からテストがタブレットへ入力になっていますが、家で手書きの用紙と確認すると入力ミスがあったりします。あと、テストの結果がいつ確認していいのか分からず放ったらかしになるので、まなびボックスの結果が何日後に反映されるのか決めて欲しいです。
- 文字を書く力を育てるこことや、保護者が内容を確認する際にも、現在の方法は時間がかかり負担に感じています。ウェブだと振り返りが難しい。

- ⇒ タップレットテストに関しては、今年度スタートしたばかりであり、多方面からご不便をおかけしております。毎年 6 年生が 4 月に行っている全国学力学習状況調査においても、タブレットでの受験が小学校は、令和 9 年度から行われ、中学校においては、令和 8 年度から行われます。テストをタブレットで行うことについては、文科省からも奨励されていることであり、将来を見据えての取組でもあります。
- ⇒ 現在、沖縄県全体で行われている「学びのたしかめ」4 年・5 年算数のテストにおいては、タブレットを使って問題を解きデータで結果を受けることをしています。
- ⇒ 保護者からの意見を踏まえ、子どもたちにとっても学習の振り返りがうまくできる対策を早急に考えていきたいと思います。

教科担任制や学習・学級の様子について

- 宿題を頑張りノートに貼るよりファイルに綴るのがいいかなと思います。ノートに書かないのは、もったいないです。
- 教科担任制にすることは良いと思います。色々な先生に教えてもらうことが新鮮だと話していました。先生方は、教科担任制にしてみてどうなのか、先生方の意見も聞きたいです。
- 担任の先生を中心に教科担任制で関わらせてもらう先生方が、子供に勉強の楽しさや安心して学べる環境を作ってくれて感謝しております。
- あだ名呼びはやめさせたほうがいいと思います。
- 校内の清掃状況についても気になる点があります。児童だけに任せるとではなく、先生方も一緒に清掃に参加し、環境を整える姿を見せていただけると、子どもたちの意識向上にもつながるのではないかと思います。
- 子供から、担任の先生が怖いと聞くことがあります。
- 授業参観に行くと、英語のテストでした。

- ⇒ 校内清掃に関しては、児童の清掃当番の見守りをしながら、できるだけ一緒に清掃ができるようにしていきます。
- ⇒ 教科担任制に関しては、肯定的な意見が多くありました。
- ⇒ 学級での取組に関しては、学級担任と意見を共有し、学級のよき環境づくりを行ってまいります。
- ⇒ あだ名での呼び合いに関しては、早急に学年・学級において指導しております。
- ⇒ 参観日には、テストではなく、子どもたちが普段頑張っている様子をご覧いただくようにします。

学校行事について

- 与那原小学校は運動会もいまだ当日に児童は校舎の中にいます。近隣の小学校は子供達が一緒に運動場で応援するスタイルに戻しているそうです。父兄が見やすいようにという配慮よりも、子供達の気持ちに寄り添ってあげて欲しいです。当日に父兄だけより、父兄と全校生徒で応援をして盛り上がった思い出を作ってもらいたいと思います。(多数意見がありました)
- 土曜日の授業参観や、運動会の予備を土曜日にするのは、保育園の行事や仕事があるので調整ができないことがあります。まだ日曜日の方がマシです。

- ⇒ 過去の保護者アンケートでは、「今の運動会の方法がよい」という意見が75%をこえていました。その意見を踏まえて取り組んでいる所です。また、今年度は、運動会から「体育発表会」に変更いたしました。理由としては、子どもたちの心身の成長を促しながら、競技中心から学習成果の発表へシフトしているということが背景にあります。
- ⇒ 土曜日・日曜日の学校行事に関しては、与那原町内の学校で相談の上調整していきます。

その他

- 今回の12月の授業参観は、年末にも近付いて何かと忙しい時期なので、他の月にしてくれたら助かります。
- 先生方の研修もとても大切だと思いますが1年を通して下校が早く日が多すぎませんか？休み前、明けにも多すぎで、これで学力が大丈夫だろうか？と不安になります。先生方と子供達とのバランスをもっと上手くやっていけたらいいな…と願います。
- 朝の送迎や、学校行事の時だけはコミュニティセンターを解放して頂きたいです。
- 体操着の購入場所をなんとかしてほしいです。気軽に買えないで負担になってます。
- 国全体の問題・課題かもしれません、先生方の自己犠牲（残業など）のもと、今の教育現場がなりたっている気がします。先生方が本来の勤務時間内で仕事を終え、心に余裕を持って仕事をする事は、結果的に子ども達にとっても良い影響を与えるはずです。今行っている当たり前がどうか当たり前にならないで、働きやすい環境になればいいなと願っています。
- いつも子どもたちの事を考えてください感謝です。ありがとうございます。よなばるっこ祭り、お疲れ様でした。
- このアンケートですが、毎回思うことは家庭のことなら答えられますが、親からしたら授業作りを工夫してるかとか、子供が学校生活の決まりを守って学校生活を過ごしていると思いますか等、普段の学校生活を見てる訳じゃないので正直答えにくい。

- ⇒ その他、ご意見ありがとうございました。

このような貴重なご意見から反省し、見直し、改善できるよう具体策を考えていきたいと思います。学校の校舎の老朽化については、学校教育課との連携を常に図り、安心・安全な環境作りの徹底に向けて全職員で取り組んでまいります。また、学習の内容や授業、学級の様子などについては、教師の授業力向上に向けた研修やよき学級経営に向けた研修等を積極的に参加し、児童の健やかな成長、学力向上、心身ともに健康な児童の育成に努めてまいります。今後とも保護者様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。